

SOCIÉTÉ DES NATIONS

*Recueil des Traités et des Engagements
internationaux enregistrés par le Secrétariat
de la Société des Nations.*

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publications of Treaties and International Engagements
Registered with the Secretariat of the
League of Nations.*

SOCIÉTÉ DES NATIONS

Recueil des Traités

*et des Engagements internationaux enregistrés par le
Secrétariat de la Société des Nations.*

VOLUME CVIII

1930

NUMÉROS 1, 2, 3 et 4

TABLE DES MATIÈRES

	Pages
N° 2501. — Autriche et Tchécoslovaquie :	
Traité concernant la réglementation des questions juridiques relatives à la frontière décrite par l'article 27, alinéa 6, du Traité de paix entre les Puissances alliées et associées et l'Autriche, signé à Saint-Germain-en-Laye, le 10 septembre 1919 (statuts de frontières), avec annexes. Signé à Praha, le 12 décembre 1928	9
N° 2502. — Salvador et Uruguay :	
Traité d'arbitrage général. Signé à Madrid, le 7 novembre 1924	103
N° 2503. — Etats-Unis d'Amérique et Islande :	
Traité d'arbitrage. Signé à Washington, le 15 mai 1930	109
N° 2504. — Danemark et France :	
Echange de notes comportant un arrangement relatif aux pigeons voyageurs. Paris, les 30 juillet et 1er août 1930	115
N° 2505. — Allemagne, Autriche, Belgique, Brésil, Grande-Bretagne et Irlande du Nord, etc.:	
Convention internationale relative à la circulation automobile. Signée à Paris, le 24 avril 1926	123
N° 2506. — Danemark et Roumanie :	
Echange de notes comportant un arrangement provisoire concernant le commerce et la navigation. Bucarest, le 28 août 1930	165
N° 2507. — Pays-Bas et Roumanie :	
Arrangement commercial provisoire, signé à La Haye, le 29 août 1930, et échange de notes y relatif de la même date... ..	177

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publications of Treaties and International Engagements
registered with the Secretariat of the League of Nations.*

VOLUME CVIII

1930

NUMBERS 1, 2, 3 and 4

TABLE OF CONTENTS.

	Page
No. 2501. — Austria and Czechoslovakia :	
Treaty regarding the Settlement of Legal Questions connected with the Frontier described in Article 27, Paragraph 6, of the Treaty of Peace between the Allied and Associated Powers and Austria, signed at Saint-Germain-en-Laye, September 10, 1919 (Frontier Statuts), with Annexes. Signed at Prague, December 12, 1928	9
No. 2502. — Salvador and Uruguay :	
General Arbitration Treaty. Signed at Madrid, November 7, 1924	103
No. 2503. — United States of America and Iceland :	
Treaty of Arbitration. Signed at Washington, May 15, 1930	109
No. 2504. — Denmark and France :	
Exchange of Notes constituting an Agreement regarding Carrier-Pigeons. Paris, July 30 and August 1st, 1930	115
No. 2505. — Germany, Austria, Belgium, Brazil, Great Britain and Northern Ireland, etc. :	
International Convention relative to Motor Traffic. Signed at Paris, April 24, 1926 ...	123
No. 2506. — Denmark and Roumania :	
Exchange of Notes constituting a Provisional Agreement regarding Commerce and Navigation. Bucharest, August 28, 1930	165
No. 2507. — The Netherlands and Roumania :	171
Provisional Commercial Agreement, signed at The Hague, August 29, 1930, and Exchange of Notes relating thereto of the same date	177

	Pages
N° 2508. — Grèce et Roumanie :	
Pacte de non-agression et d'arbitrage. Signé à Genève, le 21 mars 1928	187
N° 2509. — Grèce et Royaume des Serbes, Croates et Slovènes :	
Pacte d'amitié, de conciliation et de règlement judiciaire. Signé à Belgrade, le 27 mars 1929	201
N° 2510. — Grèce et Italie :	
Traité d'amitié, de conciliation et de règlement judiciaire. Signé à Rome, le 23 septembre 1928	219
N° 2511. — Grèce et Turquie :	
Convention sur la liquidation définitive des questions découlant de l'application du Traité de Lausanne et de l'Accord d'Athènes au sujet de l'échange des populations. Signée à Ankara, le 10 juin 1930	233
N° 2512. — Grèce et Tchécoslovaquie :	
Pacte d'amitié, de conciliation, d'arbitrage et de règlement judiciaire. Signé à Praha, le 8 juin 1929	255
N° 2513. — Allemagne et Pologne :	
Accord relatif au transfert des registres d'état-civil. Signé à Berlin, le 27 octobre 1926 ...	275
N° 2514. — Autriche et Pologne :	
Traité concernant la navigation aérienne, avec protocole additionnel. Signés à Vienne, le 10 avril 1930	289
N° 2515. — Etats-Unis d'Amérique et Pologne :	
Convention relative au transport des boissons alcooliques. Signée à Washington, le 19 juin 1930	323
N° 2516. — Grande-Bretagne et Irlande du Nord et Pays-Bas :	
Convention précisant la délimitation de la frontière entre les Etats sous le protectorat britannique dans l'île de Bornéo et le Territoire néerlandais dans cette île. Signée à La Haye, le 26 mars 1928	331
N° 2517. — Norvège et Islande :	
Arrangement concernant la réciprocité de traitement des travailleurs en matière d'assurance contre les accidents. Signé à Oslo, le 31 mai 1930	339
N° 2518. — Grèce et Office autonome pour l'établissement des réfugiés :	
Convention en vue de la liquidation de l'Office autonome pour l'établissement des réfugiés. Signée à Genève, le 24 janvier 1930	349
N° 2519. — Grande-Bretagne et Irlande du Nord et Paraguay :	
Convention concernant le traitement des voyageurs de commerce. Signée à Asuncion, le 16 juillet 1928	365

	Page
No. 2508. — Greece and Roumania :	
Pact of Non-Aggression and Arbitration. Signed at Geneva, March 21, 1928	187
No. 2509. — Greece and Kingdom of the Serbs, Croats and Slovenes :	
Pact of Friendship, Conciliation and Judicial Settlement. Signed at Belgrade, March 27, 1929	201
No. 2510. — Greece and Italy :	
Treaty of Friendship, Conciliation and Judicial Settlement. Signed at Rome, September 23, 1928	219
No. 2511. — Greece and Turkey :	
Convention regarding the Final Settlement of the Questions resulting from the Application of the Treaty of Lausanne and of the Agreement of Athens relating to the Exchange of Populations. Signed at Ankara, June 10, 1930	233
No. 2512. — Greece and Czechoslovakia :	
Pact of Friendship, Conciliation, Arbitration and Judicial Settlement. Signed at Prague, June 8 1929	255
No. 2513. — Germany and Poland :	
Agreement regarding the Transfer of Civil Status Registers. Signed at Berlin, October 27, 1926	275
No. 2514. — Austria and Poland :	
Treaty regarding Aerial Navigation, with Additional Protocol. Signed at Vienna, April 10, 1930	289
No. 2515. — United States of America and Poland :	
Convention concerning the Transport of Alcoholic Beverages. Signed at Washington, June 19, 1930	323
No. 2516. — Great-Britain and Northern Ireland and the Netherlands :	
Convention respecting the further Delimitation of the Frontier between the States in Borneo under British Protection and the Netherlands Territory in that Island. Signed at The Hague, March 26, 1928	331
No. 2517. — Norway and Iceland :	
Agreement concerning the Reciprocity of Treatment for Workmen as regards Accidents Insurance. Signed at Oslo, May 31, 1930	339
No. 2518. — Greece and Refugee Settlement Commission :	
Convention with a view to the Liquidation of the Refugee Settlement Commission. Signed at Geneva, January 24, 1930	349
No. 2519. — Great-Britain and Northern Ireland and Paraguay :	
Convention respecting Commercial Travellers. Signed at Asuncion, July 16, 1928	365